

令和3年 エコトープだより 1月

新年明けましておめでとうございます。
昨年中は、大変お世話になり厚く御礼申し上げます。
本年もよろしくお願いいたします。

事業報告

- 地域の皆様を施設内にお迎えし開催しておりました「エコトープ祭り」、「エコカフェ」は、新型コロナウイルス感染症対策のため、残念ながら中止とさせていただきました。
代わりに、専門知識・経験を持つ職員による「福祉出前講座」を予定しています。
今後とも、地域の皆様に愛される施設を目指してまいりますので、よろしくお願いいたします。
今号は、利用者様と職員の活動を中心にご報告します。



- 東海道金谷の大パノラマちぎり絵
夏から秋にかけて、通所リハビリテーションの利用者様が折り紙や包装紙を使ったちぎり絵で東海道金谷と富士山・大井川の大パノラマちぎり絵を製作されました。
一枚一枚、丁寧にちぎって貼った大作がロビーで皆さんをお迎えしています。



- 通所リハビリテーション バルーンアートのおもてなし
バルーン（風船）アートの心得のある職員が、季節に合わせた作品を作り、利用者様の目を楽しませています。御家庭にお持ち帰りいただくこともあり、御家族との会話も弾むそうです。



ボランティアの皆様

- 日本赤十字社奉仕団 様
感染症対策で施設内の活動ができないため、大量のウエスを定型に切り揃え持ち込んでいただきました。手間のかかる作業ですので本当に助かります。

- 門松 12月30日
浅原様から、エコトープの玄関に、立派な門松を寄贈していただきました。



- 簡易感染防護服 11月
サマーショートボランティアの皆さん手づくりの防護服をいただきました。
夏の暑い時期に一人々思いを込めて作っていただきました。



職員研修

○ 認知症VR研修 11月

施設の取組として認知症ケアに対する理解をさらに深めるため、事務職やリハビリ職を含む全職種の職員がVR（バーチャルリアリティ）機器（ゴーグル）を使って仮想体験研修をしました。

本人目線を体験することで、認知症の方の気持ちを理解するとともに、具体的な対応の仕方を学びました。

（参加した職員の感想）

- ・興奮しているときは、甘い飲み物を飲んだり、少しの間、時間を空け、一人になることで落ち着きを取り戻すことができることがわかりました。
- ・自分の気持ちに余裕が必要だと感じました。
- ・お互いが気持ちの良い介護ができるように心がけたいと思いました。



エコトープからのお知らせ

○ 新型コロナウイルス対策による面会制限について

現在、感染防止対策のため、御家族様の面会は御遠慮いただいております。また、昨年実施しましたテレビ電話（タブレット）面会や日曜日の対面面会につきましても見合わせております。

今後、感染状況の動向を踏まえながら対応してまいります。御理解、御協力をお願いいたします。

○ 今年度の取組 ～在宅復帰・在宅療養支援機能の強化～

エコトープでは、医師、看護師、介護福祉士及び介護職員、理学療法士、作業療法士、薬剤師、管理栄養士、ケアマネージャー、相談員など多様な職種の職員が、入所されている利用者様がリハビリテーションを通じて在宅生活に復帰できるよう、また少しでも長く在宅生活が送れるよう総力を挙げて支援してまいります。



空き状況

○ 入所施設（定員150床）

長期入所、短期入所合わせて10床が入所可能となっております。（1月4日現在）
空き状況は、日々変動しておりますので、お気軽に御相談ください。

○ 通所リハビリテーションの空き状況（1月4日現在）

現在、利用者様の数が増加してきております。
新規の御利用につきましては、個別に御相談ください。



発行 医療法人社団共生会
介護老人保健施設エコトープ
〒428-0007 島田市島 534-1
TEL 0547-45-0111 FAX 0547-45-0112
URL <http://www.ecotope.jp>
E-mail ecotope@ka.tnc.ne.jp